

Medienmitteilung

6. Februar 2013

EnAlpin AG und Venetz Edgar Elektro Kontrollstelle spannen zusammen

Visp/Stalden - Im Zuge der Nachfolgeregelung bei der Venetz Edgar, Elektrokontrollstelle, Stalden VS, sind deren Geschäftsbereiche auf den 1. Januar 2013 in die EnAlpin AG überführt worden. Firmengründer Edgar Venetz steht der EnAlpin AG im Mandatsverhältnis auch nach der Überführung zur Verfügung.

Patrik Margelist, bisheriger Mitarbeiter der Elektrokontrollstelle, wird neu in der Elektrokontrollstelle der EnAlpin AG beschäftigt.

Edgar Venetz führte die Elektrokontrollstelle seit 1987, seit 2003 unter dem heutigen Firmennamen. Seine Kundschaft betreute er vorab im Oberwallis.

Mit der getroffenen Lösung kann die Nachfolge von Edgar Venetz optimal und unter Wahrung der Interessen des bisherigen Besitzers, des Mitarbeitenden und der Kunden gelöst werden. Die bestehenden Synergiepotenziale können genutzt und die bisherige Tätigkeit in einer grösseren Unternehmung fortgeführt werden.

Für die Kunden resultiert aus der neuen Lösung die Fortführung der bisherigen Dienstleistungen unter optimierten Bedingungen, was zu einem entsprechenden Mehrwert führen sollte.



Michel Schwery, Delegierter der EnAlpin AG, und Edgar Venetz, Inhaber der gleichnamigen Elektrokontrollstelle, bei der Vertragsunterzeichnung